

Sitzung 2016-01-27

Protokoll
Datum=27.01.2016
Zeit=18:03 - 19:04
Protokollant= Jannis, Heiko
Redeleitung= Tobias O.
Anwesende=Chris, Ansgar, Henrik, Patrick, Björn, Mathias C., Simone, Tobias O. Jörn, Anka (Gast), Max, Nadja, Jannik, Steffen, Heiko, Christian, Jannis, Kevin O. , Thomas, Julius, Tobias H.

Post

- Post für diverse Leute, größtenteils Einladungen

Emails

- Es kamen einige Mails, diese wurden von Claas beantwortet

Mitteilungen

- QSL-Laptops
- Die Anträge sind genehmigt und es werden neue Laptops angeschafft.
- Es kam eine Anfrage, ob die Laptops für die Hochschulwahlen ausgeliehen werden können.
- Wenn es keine Überschneidung mit den Schnuppertagen (27. - 30. 6) gibt, wird dies gemacht.
- KIF
- Sollte noch Anfragen ans Dekanat offen sein, so sollten wir diese bitte gesammelt noch einmal per Mail an Wolfgang schicken.
- Wegen den Räumen werden aktuell Gespräche mit dem Dekanat geführt.
- Es gibt noch keine endgültige Lösung für das Raumproblem
- Cluster

- Es gibt einen Cluster für studentische Arbeiten, der bei den Fachgebieten beworben wurde, allerdings nicht wirklich genutzt wird.
- Soll evtl. Studierenden bekannt gemacht werden, die diese Leistung für Abschlussarbeiten u.ä. brauchen.
- Jannik wird beginnen einen entsprechenden Text zu formulieren.
- Es wird angemerkt, dass der Fachschaftsraum schmutzig zurückgelassen wurde
- Bitte um Saubermachen, am besten bevor es eintrocknet.

“

Termine

- 27.1 FSK
- 29.1 Sommerphasen Orga Kickoff
- 29.1 offener Fachschaftabend (ab 17:00)
- 12. 2 Ende der Vorlesungszeit
- 27.6 - 30.6 Schülerinnen-Schnuppertage

Rückblick

- Kleiderhaken dürften wir anbringen lassen, Details müssen noch geklärt und mit dem Hausmeister abgesprochen werden

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

- Diverse nicht bearbeitete Tickets
- Das Fachschaftsfoto, wird auf das Sommersemester 2016 verschoben
- Der Studienführer Informatik auf sfinf.fsinf.de kann man sich anschauen und vorhanden Informationen zusammentragen

TOPs

Buchaktion Sommersemester 2016

“ * Es werden neue Menschen gesucht, die bei der Buchaktion mitmachen wollen.
* Da diese eingearbeitet werden müssen, sollen sich diese baldmöglichst melden. * Patrick und Jannis bekunden Interesse.

Telefonnummer auf FS-Stempel/Visitenkarten

- Da auf unserem aktuellen Stempel unsere Telefonnummer vermerkt ist und diese sich in näherer Zukunft ändern wird, wird gefragt, ob nicht ein neuer Stempel angeschafft werden soll.
- Es wird akzeptiert und Tobias O. erklärt sich bereit, sich darum zu kümmern
- Die Idee Visitenkarten in die Ophasen Tüte war wohl sehr erfolgreich, nun stellt sich die Frage ob wir neue Visitenkarten anschaffen wollen.
- Tobias O. erklärt sich bereit, Angebote einzuholen

“

Sonstiges

- Es wird angemerkt, dass Themen nicht als alle markiert werden.
- Zum Beispiel gibt es keinen Ansprechpartner.
- Vorschlag: Jeder Top hat einen Ansprechpartner.
- Der Vorschlag wird als gut empfunden.
- Es soll in Zukunft mehr darauf geachtet werden.

Revision #1

Created 17 October 2019 16:14:37 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen